

Datenanalyse mit Python – Einführung in die Programmierung mit Python (16ss-53000)

Für Masterstudenten in der Biologie

Dieses Sommersemester findet vom **19.09.16 bis zum 30.09.16** ein zweiwöchiger Einführungskurs in die Programmiersprache **Python** mit Schwerpunkt auf Datenanalyse statt. Inhalte des Kurses sind Grundlagen des Umgangs mit Daten und deren Auswertung. Der Kurs richtet sich an Masterstudenten der Biologie, die wenig Erfahrung mit Programmierung haben und ist Voraussetzung für das Mastermodul ***Introduction to Computational Neuroscience*** (16ws-29790).

Data analysis with Python - Introduction to programming in Python (16ss-53000)

For master students in biology

There will be an introduction course to data analysis with Python this summer term from **19.09.16 to 30.09.16**. The course provides an introduction to programming using the computer language Python and is aimed at master students in biology, who are new to programming and is mandatory to the master module ***Introduction to Computational Neuroscience*** (16ws-29790).

➔ Please register at campus office (www.campus.rwth-aachen.de).

Department of Molecular and Systemic Neurophysiology

Institute of Biology II — RWTH Aachen University

Responsible: Prof. Björn Kampa (kampa@bio2.rwth-aachen.de)

Alexander Bexter (bexter@bio2.rwth-aachen.de)

Web: www.brain.rwth-aachen.de